



Hoy, en Consejo de Ministros

Nota de prensa

El Gobierno destina más de 200.000 euros a organismos y programas internacionales de interés agrario para España

- Las entidades son la Organización Mundial de Sanidad Animal, los Sistemas Importantes del Patrimonio Agrícola Mundial, la Red de Información de Mercados Agrícolas del Mediterráneo y la Asociación Civil Latinoamericana para el Desarrollo del Seguro Agropecuario

1 de octubre de 2024. El Consejo de Ministros ha aprobado hoy, a propuesta del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, cuatro contribuciones voluntarias a distintos organismos y programas internacionales de carácter agrícola y ganadero, por valor de 214.182 euros. Estas aportaciones forman parte de las contribuciones que realiza regularmente el ministerio para fomentar el desarrollo de los recursos agrícolas, ganaderos cinegéticos, pesqueros y de la industria alimentaria que resultan de interés para España.

De esta forma, se van a destinar 120.000 euros a la **Organización Mundial de Sanidad Animal** (OMSA), para ayudar a este organismo a avanzar en la mejora de la situación sanitaria y la capacidad de lucha contra las enfermedades animales en las áreas estratégicas de España.

Esta organización intergubernamental tiene entre sus objetivos la lucha contra las enfermedades de los animales a nivel mundial, a través de la información científica, la promoción de los servicios veterinarios, la transparencia y la solidaridad internacional. Todo ello para mejorar el control de las enfermedades de los animales, incluidas las que afectan a los seres humanos, la mejora del bienestar animal y la inocuidad de los alimentos derivados de la producción animal.

Los **Sistemas Importantes del Patrimonio Agrícola Mundial** (SIPAM) van a recibir una dotación de 75.000 euros para ayudar a esta entidad a promover y garantizar el futuro de estos espacios que proporcionan a la humanidad una combinación de servicios sociales, culturales, ecológicos y económicos.





SIPAM es una iniciativa de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) destinada a promover y garantizar el futuro de esos sistemas que albergan una rica biodiversidad agrícola. Son manejados a través de sistemas de conocimiento y prácticas culturales tradicionales que promueven la sostenibilidad, la resiliencia al cambio climático y la igualdad social.

España cuenta con cinco espacios incluidos en los SIPAM, reconocidos por sus singularidades paisajísticas, agronómicas, culturales y antropológicas: el Sistema de Producción de la Uva Pasa de la Comarca de la Axarquía (Málaga); la producción de sal del Valle Salado de Añana (Álava); los Olivos Milenarios de la Taula de Sénia, el Regadío Histórico de la Huerta de Valencia y el Sistema Agrosilvopastoril Montañas de León. Esta situación convierte a España en el primer país europeo en reconocimientos de SIPAM y el quinto del mundo, tras China, Japón, República de Corea y República Islámica de Irán.

Asimismo, la **Red de Información de Mercados Agrícolas del Mediterráneo** (MED AMIN) recibirá una aportación de 15.000 euros, como apoyo financiero a su plan de acción para el periodo 2024-2025, con el que busca reforzar la confianza y el conocimiento de los mercados de cereales tras la crisis originada por la guerra en Ucrania.

La Red MED-AMIN es una iniciativa intergubernamental, de la que forma parte España, que facilita el intercambio de información y experiencias sobre el mercado de cereales (trigo blando, trigo duro, arroz, cebada y maíz) y productos estratégicos para la seguridad alimentaria de los países miembros, con el fin de reducir la volatilidad de los precios al mejorar la transparencia y el funcionamiento de los mercados.

Además, la **Asociación Civil Latinoamericana para el Desarrollo del Seguro Agropecuario** (ALAS) va a contar con un importe máximo estimado de 4.182,12 euros (4.100 dólares) para contribuir al desarrollo de las actividades de cooperación, coordinación e intercambio de información entre los organismos y entidades asociadas en materia de seguros agropecuarios.

Esta organización cuenta actualmente con 90 asociados, entre los que se encuentran la Entidad Estatal de Seguros Agrarios (ENESA), organismo autónomo adscrito al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, que es miembro desde sus inicios, que participa en sus seminarios internacionales de forma activa.

